
Die Kleine Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Seib, ob es sich bei den Leasing-Fahrzeugen um Diesel-Fahrzeuge 
handelt, wird dies von Herrn Dr. Tauras bestätigt. 
Hintergrund ist, dass für 2010 keine Gas-betriebenen Fahrzeuge angeboten wurden. 
Zukünftig sollen aber Gas-betriebene Fahrzeuge geleast werden. 
 


